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Coordenação: Humberto Antunes 

Local: Web-conferência do Telessaúde 

 

Presentes:  

 

 SILVANEIDE MÁRCIA BEZERRA DA COSTA; TRABALHADOR; SINDSPREV; TITULAR 

 VERIDIANA RIBEIRO DA SILVA; TRABALHADOR; SINFARPE; TITULAR  

 MARIA EVAN GOMES BARBOSA; TRABALHADOR; SINFARPE; SUPLENTE 

 JOSÉ FELIPE PEREIRA; TRABALHADOR; SINDACS; SUPLENTE 

 ADMA BELARMINO DE SOUSA; TRABALHADOR; SINDUPE; TITULAR 

 JOSÉ RONALDO VASCONCELOS NUNES; TRABALHADOR; COREN/PE; TITULAR 

 CARMELA LÍLIA ESPÓSITO DE ALENCAR FERNANDES; TRABALHADOR; SEEPE; 

TITULAR 

 EUCLIDES MONTEIRO NETO; USÚARIO; PRÓ – CIDADANIA; TITULAR 

 OSCAR CORREIA DA SILVA; USÚARIO; PRÓ – CIDADANIA; SUPLENTE 

 MARIA APARECIDA ARAÚJO BRITO DE ANDRADE; USUÁRIA; CASA DE APOIO VOVÓ 

BIBIA; TITULAR 

 ISAAC MACHADO DE OLIVEIRA; USUÁRIO; SARAVIDA; TITULAR 

 ANDREZA CAMILA GOMES DUARTE; USUÁRIO; CUT; TITULAR    

 SEVERINO ROMERO DE MENDONÇA; USUÁRIO; UNIÃO DOS TRABALHADORES DE 

PERNAMBUCO; SUPLENTE 

 ADEILDO ANTÔNIO DA SILVA; USUÁRIO; PASTORAL DA SAÚDE; TITULAR  

 SÉRGIA CRISTINA CAVALCANTI PEREIRA; USUÁRIO; PASTORAL DA SAÚDE; 

SUPLENTE 

 ANTENOR MARTINS DE LIMA FILHO; USUÁRIO; FETAPE; TITULAR 

 SÔNIA MARIA DE OLIVEIRA PINTO; USUÁRIO; CEPAS; TITULAR 

 ELZANIRA DA SILVA; USUÁRIO; CEPAS; SUPLENTE 

 UBIRAJARA ALVES DE LIMA; USUÁRIO; FECOPE; TITULAR 

 JULIANA ARAÚJO CESAR TAVARES; USUÁRIO; GESTOS; TITULAR 

 JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA; USUÁRIO; GESTOS; SUPLENTE 

 BERNADETE FELIPE DE MELO; USUÁRIO; CIRCULO OPERÁRIO DE NAZARÉ DA 

MATA; TITULAR 

 JOSÉ ROQUE CAETANO; USUÁRIO; CIRCULO OPERÁRIO DE NAZARÉ DA MATA; 

SUPLENTE 

 JOSÉ WILSON ALENCAR DE OLIVEIRA; USÚARIO; MADRE PAULINA; TITULAR 

 PAULA THAUANY DE ALENCAR LÚCIO; USUÁRIO; MADRE PAULINA; SUPLENTE 

 LAUCINE JOSÉ DE SÁ; USÚARIO; DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA DE 

PERNAMBUCO; TITULAR 

 ELIZABETH CAVALCANTI JALES; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO; TITULAR 

 PEDRO MIGUEL DOS SANTOS NETO; GESTOR/PRESTADOR; CENTRO DE PESQUISA 

AGEU MAGALHÃES; TITULAR  

 PETRA OLIVIRA DUARTE; GESTOR/PRESTADOR; CENTRO DE PESQUISA AGEU 

MAGALHÃES; SUPLENTE 
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 HUMBERTO MARANHÃO ANTUNES; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

SUPLENTE 

 JANY WELMA DE ALBUQUERQUE; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

SUPLENTE 

 MARIA FERNANDA GOMES RIBEIRO DE ANDRADE; GESTOR/PRESTADOR; SEPLAG; 

TITULAR 

 

Justificativas de Ausências: 

  

 ANDRE LONGO ARAÚJO DE MELO; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

TITULAR 

 LIDIANE RODRIGUES GONZAGA; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

TITULAR 

 IVONETE MARIA BATISTA; TRABALHADOR; SINDISPREV; SUPLENTE 

 BRUNO LEANDRO DE MELO BARRETO; TRABALHADOR; CREF12; TITULAR 

 CHRISTIANA MARIA MONTEIRO CHIAPPETTA; USUÁRIO; ADUSEPS; TITULAR 

 

Pauta:  

1. Informes: 

 

1.1 Entrega das Atas das Reuniões Ordinárias: 501, 504, 505, 507, 509, 511, 512, 513, 

514, 515 e a 516; 

 1.2 Apresentação do Boletim Eletrônico 

 

2. Justificativas de ausências: 

 
3.  Fortalecer o processo de Transplante de Órgãos e Tecidos Expositora: Noemy Alencar 

de Carvalho Gomes (Coordenadora da Central Estadual de Transplantes) 
 

4. Debate 

 
5. Enceramento 

 

 

          

Deliberações:  

 

 O pleno registra a entrega das atas das reuniões ordinárias de nº: 501, 504, 505, 507, 509, 

511, 512, 513, 514, 515 e a 516; 

 O pleno registra as justificativas de ausência dos/a conselheiros/a: André Longo, Ivonete 

Batista, Bruno Barreto, Christiana Chiappeta, Lidiane Gonzaga; 

 O pleno registra o informe da Conselheira Veridiana, a qual comunica postou no grupo da 

Executiva um vídeo que está circulando na internet, em que o Médico Blancart Torres, faz 

sérias críticas ao governo do Estado, à gestão Municipal do Recife, ao Cremepe. O médico faz 

apologia ao uso da cloroquina, levando o assunto a uma audiência que ele tem com o presidente 

da república e outros representantes da categoria médica, chamando os citados governos de 

genocida porque não estão permitindo o uso da cloroquina e acha que no final caberia uma 
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discussão para tirar uma posição a esse respeito. Finaliza a conselheira reforçando que a 

cloroquina não tem nenhuma evidencia cientifica para que justifique o uso. 

 O pleno registra o informe da Conselheira Bernadete que recomenda aos representantes de 

Farmácia que cobre ação junto aos Governantes e que tenha mais responsabilidade na atuação 

dos setores essenciais, para ter mais agilidade ao respeito da vida dos outros que estão voltando 

as atividades. Rigorosamente fiscalizar o uso das máscaras, do álcool em gel e manter o 

distanciamento. 

 O pleno registra o informe do Conselheiro e Coordenador da Comissão de Análise e Orçamento 

– Euclides Monteiro, o qual comunica que será iniciada na sexta-feira, dia 11/09/2020, a 

programação das reuniões para análise do RAG 2019, estando convidados os/a conselheiros/a 

que quiserem participar e coordenadores/a das comissões; 

 O pleno delibera pela formação de um Grupo de Trabalho com o objetivo de construir uma nota 

de repúdio em face ao pronunciamento do médio Blancart Torres em vídeo que circula nas 

redes sociais em apologia a medicamentos como a cloroquina e hidroxicloroquina para o 

tratamento da COVID-19, durante ato com o Presidente da República; 

 O pleno recomenda que a SES apresente o informe de como se dará o retorno a serviços de 

saúde, com a rede própria e municipal que estavam com as demandas suspensas em função da 

pandemia; 

 O pleno delibera a continuidade das reuniões via webconferência do Grupo de Trabalho de 

Emergências Sanitárias, sendo quinzenal, intercalando com as Reuniões Plenárias Ordinárias, 

com a próxima reunião do GT agendada para 23 de setembro de 2020. 

 O pleno informa que as questões apresentadas no chat que estiverem fora da pauta, serão 

remetidas à SES para pronunciamento junto à área técnica; 

 O pleno registra que a conselheira Silvaneide irá passar os dados de sua filha para a conselheira 

Jany, a fim de verificar a questão do transplante de córnea de sua filha, já que desde fevereiro 

de 2019 está na fila de espera. 

    

 

 

 

 

                                                                   Recife, 09/09/2020 

            Relatoria do CES/PE 


